
         
        Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 

 
 
 

 

Frau/Herrn Vorsitzende/n „Name“ des 
„Ausschusses“ 
Herrn Oberbürgermeister Peter Jung 
 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
 
Anschrift 
 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Frau van der Most 
Herr Wierzba 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
563-6272 
 
van-der-most@fdp-wuppertal.de 
twierzba@web.de 
 
15.11.2011 
 

VO/0942/11 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

01.12.2011 Sportausschuss 
 
 
 

Große Anfrage: Aufgabe von Sportplätzen 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Hartwig, 
 
die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bittet die Verwaltung um Beantwortung der 
nachstehenden Fragen zur Sitzung des Sportausschusses am 01. Dezember 2011: 
 

1) Gibt es Planungen in der Verwaltung, Sportplätze in Wuppertal aufzugeben?  
 

2) Welche Sportplätze werden oder sollen zu welchem Zeitpunkt aufgegeben werden und 
welche Vereinbarungen wurden mit den betroffenen Vereinen getroffen?   

 
3) Welche Nachnutzungen sind geplant? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Harry Thomas 
- Sachkundiger Bürger - 
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